

5561GIT PEACOCK DAYBED

DESIGN BY FOERSOM & HIORT-LORENZEN MDD

W	219cm	86.3"	H	96,5cm	38"	A	66cm	26.2"
D	199cm	78.4"	S	34cm	13.4"	Wgt	44,2kg	97.50lbs

Beskrivelse/Description/Beschreibung

Peacock daybed er et smuk visuelt møbel, hvor komfort er nøgleordet. Peacock Daybed er designet af Foersom & Hiort-Lorenzen MDD.

Peacock Daybed er lavet af Cane-line Weave®, hvilket gør det ideelt til udendørs brug i ethvert klima, da materialet både er temperatur- og UV-resistent. Den leveres med et hynde sæt + 4 store rygpuder (60x60 cm.) Puder og hynder kommer i en fremragende farve; Cane-line Natté light grey.

Blandingen af de to farver i vævningen på produktet giver et meget unikt udseende. Peacock Daybed leveres med et lille teakbord, og kan også kombineres med vores Classic parasol.

Peacock daybed is a beautiful visual furniture with comfort as the keyword. Peacock is a modern furniture designed by Foersom & Hiort-Lorenzen MDD. Peacock is available in Cane-line Weave®, which makes Peacock ideal for outdoor use in any climate as it is temperature and UV-resistant.

It comes with a cushion set + 4 large back cushions (60x60 cm.) The Daybed cushions comes in an outstanding colour; Cane-line Natté light grey.

The mix of two colours in the weave gives a very unique look. The Peacock Daybed comes with a small teak table, and can also be combined with our Classic parasol as an acquisition.

Peacock Daybed ist ein schönes visuelles Möbelstück mit Komfort als Schlüsselwort. Peacock ist eine moderne Möbelserie von Foersom & Hiort-Lorenzen MDD. Das Daybed ist in Cane-line Weave® produziert und somit temperatur- und UV-beständig und ideal für den Außeneinsatz in jedem Klima geeignet. Die zwei Farben im Gewebe grau und hellgrau ergeben einen sehr einzigartigen Look.

Es wird mit einem Kissenatz + 4 große Rückenkissen (60x60 cm) geliefert. Die Daybed-Kissen sind in einem skandinavischen hellgrau. (Cane-line Natté light grey)

Das Peacock Daybed ist mit einem kleinen Teak-Tisch ausgestattet und kann auch mit unserem Classic-Sonnenschirm kombiniert werden.

